
    

  ５／１９（木） 令和４年度 第１回 学校評議員会議 実施 
   今年度のコミュニティ・スクールは，コロナウイルス感染拡大防止の中，密にならないように図書室で実施しました。設置運営規則，委嘱状交付・委員自己紹介・

会長，副会長選出・学校経営計画・承認・意見交換の流れでした。貴重なご意見も伺いました。 次回もよろしくお願いします。 

           

  

～第一回目を終えて～ 

☆今年度，地域学習・地域交流を進めていきます。 

☆校庭整備・授業ボランティア募集を進めていきたいです。 

☆４年度のグランドデザインが決まっていたのでスタート

がスムーズでよかったです。 

☆１１月４日(金)の授業参観もよろしくお願いします。 


